

## **El PRI con Xóchitl**

### **ALEJANDRO MORENO**

**L**a militancia, organizaciones, sectores, agrupaciones, cuadros y dirigencia del Partido Revolucionario Institucional (PRI) hemos recibido en casa, como a una de nosotros, a Xóchitl Gálvez Ruiz, a quien expresamos nuestro reconocimiento, apoyo y compromiso para hacer posible que México recobre el desarrollo, paz, seguridad y justicia social por medio de la educación, inversión, transparencia, rendición de cuentas y respeto y aplicación de la ley.

Su liderazgo en el Frente Amplio por México es resultado de primarias inéditas en la historia política de México, pues además de las militancias de tres diferentes partidos políticos, la sociedad civil participó de forma central en la definición de la coordinación en la persona de la hidalguense.

Con la mira puesta en los retos que representa el inicio del proceso electoral federal 2023-2024, las y los priistas cerramos filas con Xóchitl Gálvez, sabedores que será objeto de calumnias, persecución política, provocaciones y bravuconadas por parte del oficialismo. Por ello, en la sede nacional del PRI le reiteramos que no está sola, que nos representa y que no permitiremos la utilización de las instituciones públicas en su contra.

Hombro con hombro, el priismo nacional marcha al unísono con el Frente Amplio por México para rescatar a nuestro país del abismo al que nos ha conducido Morena a través de mentiras, ilegalidades, injusticias y una gran irresponsabilidad al faltar a la confianza de la sociedad.

Por ello, Xóchitl Gálvez es la portadora de una esperanza recuperada en favor de la gente y no de una persona.

Mientras Morena vive en el pasado y quiere anclar a México en él, en el PRI sabemos perfectamente que nuevos tiempos se viven en la realidad del país y por ello, nos hemos modernizado y preparado para utilizar las nuevas herramientas de la política en favor de la ciudadanía, sin dejar de lado la piedra angular del ejercicio público: el diálogo y el acuerdo.

A diferencia de quienes le apuestan a la polarización, odio y mezquindad, en el PRI no ponemos en riesgo los intereses nacionales y siempre hemos utilizado el convencimiento y consenso para impulsar las acciones que México necesita. Gracias a ello, construimos las instituciones públicas que no obedecen a intereses partidistas, sino a los de la nación. Y es tiempo de recuperarlas.

Frente a las efigies de mujeres y hombres que contribuyeron a engrandecer al PRI y a México, la militancia priista recibió a Xóchitl para reiterarle su confianza y apoyo para que sea la portadora de la nueva esperanza de México por alcanzar un país justo y en paz.

Mientras los de enfrente recelan hasta de su sombra, en el Frente Amplio por México hemos logrado superar nuestras diferencias y estar más unidos que nunca en aras de privilegiar el presente y futuro del país. ●

*Presidente Nacional del PRI*

